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署名運動の反応 
一部紹介します 

◆西澤が署名をお願いすると「ほんま

かな？安倍さんがそこまでやるとは

思わんけどね～」と奥さんの反応。5

月 3 日に国民の前でぶち上げたから

には強い執念を見せてますよ」と西

澤。奥さんが「お父さん～」と呼びか

けると、ご主人が扉を開けて「そら、

署名する。孫が戦争にとられたら大変

なことになる」と真顔で返事をされま

した。 

◆「安倍はほんま、倒さなあアカン。

トランプ言いなりで、戦争したがって

るとしか思えん！ほんまに！署名集

めるで～」と署名用紙を預かってくれ

て、後日４０筆も集めていただきまし

た。「まだできるで～」とうれしい連

絡です。 

◆M さんはいつも署名を持ち歩き、

話のついでに必ず署名をお願い。今ま

で約１４０筆。「絶対、憲法 9 条は改

悪させてはアカン！どんどん署名を

広げていきたい」と意気込んでいま

す。 

貴
重
な
自
然
守
っ
て 

…
野
瀬
町
長
と
面
談
… 

北
川
町
政
が
進
め
て
き
た

「南
部

工
業
団
地
整
備
計
画
」
に
関
し
野
瀬

町
長
は

「総
合
的
に
検
討
す
る
」
と

表
明
し
て
い
ま
す
。
そ
こ
で
去
る
16

日
、
自
然
環
境
保
全
を
熱
心
に
訴
え

て
お
ら
れ
る
町
民
２
名
に
同
行
し
、

「南
部
工
業
団
地
整
備
計
画
」
に
関

わ
る
環
境
保
護
の
課
題
で
野
瀬
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長

に
面
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し
ま
し
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ら
れ
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し
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訴
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ら
れ
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し
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。
野
瀬
町
長
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し
た
。
ぜ
ひ
参
考
に
さ
せ
て

い
た
だ
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す
」
な
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と
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お
元
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で
す
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伸
明
で
す 

 

野
瀬
町
長
就
任
後
初
め
て

の
12
月
議
会
で
、
野
瀬
町
長
は

防
災
セ
ン
タ
ー
建
設
中
止
を

明
確
に
宣
言
。
た
だ
ブ
ロ
ッ
ク

構
造
の
別
棟
、
県
道
拡
幅
工
事

で
立
ち
退
き
と
な
る
木
造
倉

庫
の
代
替
え
建
物
は
別
に
対

応
す
る
と
表
明
。 

 

こ
れ
に
対
し
最
終
日
（
12
月

13

日
）
建
部
議
員
は

「
早
期
着

工
を
求
め
る
決
議
」
を
提
出
。

賛
成
７
、
反
対
４
で
可
決

（
西

川
議
長
は
不
参
加
）。 

 
そ
の
提
案
に
対
し
、
私
は
、

直
近
の
町
長
選
挙
で
示
さ
れ

た
民
意
を
ど
う
受
け
止
め
て

い
る
の
か
、
と
質
問
。
建
部
議

武村正義氏、田原総一郎氏 

らが呼びかけ 
 作家の落合恵子さん、精神科医の香山リ

カさんジャーナリストの田原総一朗さん、

小説家の瀬戸内寂聴さんら 19 人が呼びか

けた「安倍改憲ＮＯ！憲法を生かす全国統

一署名」が 3000 万筆をめざし、始まって

います。 

新聞報道などによると、「安倍総理によ

る憲法９条改定は絶対に許してはならな

い」との思いから、県内でも、彦根市出身

の田原総一朗氏、武村正義氏ら 10 人が呼

びかけて、上記の統一署名運動を成功させ

ようと 2 月 3 日（日）「安倍 9 条改憲ＮＯ！

市民アクション・滋賀」の発足式が開催さ

れることが分かりました。 

「安倍９条改憲ＮＯ！ 

市民アクション・滋賀」の発足式 
 
♥2 月3日（日）ＰＭ2：00 開会 

♥ピアザ淡海大会議室にて 
♥講演：伊藤真 

（弁護士・伊藤塾塾長） 

員
は

「
勝
因
は
そ
れ
だ
け
で
は

な
い
」
な
ど
と
答
弁
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
北
川
町
長
の
継
承
を

掲
げ
防
災
セ
ン
タ
ー
建
設
続
行

を
訴
え
た
大
橋
氏
よ
り
も
中

止

・
見
直
し
を
掲
げ
た
野
瀬
氏

と
松
元
氏
の
合
計
票
は
２
倍
以

上
の
開
き
が
あ

っ
た
の
で
す
。

確
か
に
そ
れ
だ
け
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。
不
祥
事
が
続
き
、
町
長

自
ら
の
延
滞
金
返
金
事
件
で
も

根
本
的
な
反
省
が
で
き
な
い
北

川
町
長
へ
の
不
信

の
高
ま
り

は
、
住
民
合
意
の
な
い
大
規
模

な
建
物
建
設
も

「
や
め
て
」
と

の
世
論
が
働
い
た
こ
と
は
明
白

だ
と
考
え
ま
す
。 

な
お
、
決
議
は
可
決
し
ま
し

た
が
、
法
的
拘
束
力
は
あ
り
ま

せ
ん
。 


